



Verband

Christlicher Pfadfinderinnen
und Pfadfinder



- Stamm Veit-vom-Berg Diespeck -

Bericht vom Sippenwochenende der Sippe Königskobra vom 4.4 – 6.4.2014

Vom 4. bis zum 6. April trafen sich die Mitglieder der Sippe Königskobra um sich den Platz vor dem Mesnerhaus vorzunehmen, der vielen schon lange ein Dorn im Auge war.



Schon Freitagabend wurden also fleißig die Beete umgehackt und Unkraut gejätet. Was im ersten Moment als schier unmöglich erschien, wurde aber durch gemeinsames Arbeiten doch möglich. Zur Stärkung gab es dann Käsespätzle. Geschafft ließen wir dann den Abend bei gemeinsamen Spielen ausklingen, bevor jeder müde in seinen Schlafsack kroch.

Frisch gestärkt nach dem Frühstück ging es am nächsten Morgen wieder los. Die restlichen Beete wurden umgegraben und dann konnte auch schon gepflanzt werden.

Begeistert setzten die Kinder die Kräuter, Blumen und Sträucher an ihre neuen Plätze und gossen sie danach kräftig an.

Ein paar machten sich daran die Kiesfläche von Unkraut zu säubern und den Kies wieder ordentlich aufzuschütten. Was dem Platz noch das letzte i-Tüpfelchen aufsetzte. Die Passanten die vorbeikamen, waren ganz erstaunt wie schön jetzt alles aussah.

Nachdem auch der letzte Sack zum Grüncontainer gebracht und das Werkzeug aufgeräumt war, grillten wir gemeinsam über der Feuerstelle, an dieser Stelle auch ein herzliches Dankeschön an die Kirchengemeinde, die uns das Grillgut gesponsert hat, es war echt lecker 😊. Danach startete unser Geländespiel, bei dem es sehr actionreich zugeht. Doch alle schafften es die gestellten Aufgaben erfolgreich zu meistern. Am Sonntag wurde das Haus geputzt und noch einmal alle Blumen gegossen, bevor wir unser Wochenende im Abschlusskreis beendeten.



Johanna Schilder und Jakob Hahn